

PROPOSICIÓN DE VALOR

Nuestra propuesta es una empresa de alquiler de bicicletas eléctricas y patines eléctricos.

El número de turistas que llega a Asturias y en concreto a la ciudad de Oviedo es creciente, habiendo llegado a superar el número de visitantes previo a la pandemia esperamos que la tendencia al alza se mantenga a medida que España sale de la crisis sanitaria. Cada vez más el turista utiliza medios de transporte públicos. Además, la comunidad autónoma de la que llegan la mayoría de turistas es la Comunidad de Madrid y con la apertura del ave Madrid-Oviedo abaratando los viajes entre las dos capitales esperamos que el turismo no solo aumente, sino que estos nuevos visitantes busquen una forma barata y rápida de moverse por la ciudad.

Por otro lado, las empresas cada vez están más sensibilizadas con el medioambiente y buscar modos de transporte más respetuosos con nuestro entorno, por ello cada vez son más utilizados para moverse en la ciudad el uso de vehículos eléctricos como patinetes y bicicletas, manejables, versátiles, fáciles de aparcar y que se utilizan cada vez más a medida que se van creando carriles específicos para su uso.

De la necesidad de encontrar un medio de transporte que permita moverse por la ciudad sin gran esfuerzo, sin problemas de aparcamiento, accesible al ambiente urbano y rural, siendo respetuoso con el medio ambiente nace nuestra idea de negocio.

